



COMMUNIQUÉ | Pour diffusion immédiate

Urbanisme, littérature, burlesque ou médiation numérique : PechaKucha Québec reviens le 3 mai sous le signe de la diversité!

Québec, le lundi 23 avril 2018 – De projets d'aménagement urbain au travail d'artistes littéraires ou burlesques, en passant par la médiation en milieu muséal, l'engagement social ou les pratiques cartographiques : **le retour des PechaKucha Nights à Québec se fera sous le signe de la diversité et, surtout, du dialogue, le 3 mai 19h30 chez Noctem Artisans brasseurs.**

PechaKucha, c'est une série d'événements créatifs organisés dans plus de 1000 villes à travers le monde au fi desquels les gens peuvent se rencontrer, s'inspirer et partager en se basant sur un format à la fois rapide et amusant. En effet, lors de chaque soirée, c'est une dizaine de conférenciers d'horizons variés qui défilent sur scène, chacun prenant la parole pour 6 minutes et 40 secondes. Ils sont accompagnés d'un support visuel – 20 images qui s'affichent 20 secondes chacune à l'écran... et qui défilent de façon automatique, hors du contrôle du conférencier!

Le grand retour à Québec des soirées PechaKucha se fera le jeudi 3 mai 19h30 chez Noctem Artisans brasseurs (438 rue du Parvis). Les billets sont en vente au coût de 5,20\$ sur lepointdevente.com.

Voici les conférenciers qui seront du volume 10, réunis sous le thème du « Dialogue » :

- **Jean-Pierre Bédard**, directeur général, SDC Montcalm – Quartier des arts
- **Paul Bordeleau**, auteur de bandes dessinées et illustrateur
- **Catherine Dorion**, poète, auteure et chroniqueuse
- **Pierre Côté**, professeur, École d'architecture, Université Laval
- **Geneviève Guimont**, architecte cofondatrice, Parka Architecture
- **Anne-Josée Lacombe**, responsable de la médiation numérique, MNBAQ
- **Marie-Josée Lépine**, auteure et artiste visuelle
- **Cristina Moscini**, alias «Bambi Balboa », fondatrice, Burlestacular
- **Jean-Philippe Simard**, urbaniste et designer urbain, La Pépinière | Espaces collectifs
- **Émilie Turmel**, poète
- **Alain A. Viau**, professeur, Département de sciences géomatiques, Université Laval

Un duo-surprise de danse contemporaine offrira également une prestation lors de la soirée, dans un numéro exclusif lié à la thématique du « Dialogue ».

« PechaKucha, c'est l'art du dialogue. Lors de chaque événement, nos conférenciers offrent des regards sur leurs projets, leurs initiatives. C'est leur créativité qui est mise de l'avant au gré de leurs expériences et expertises. Ce sont des soirées évidemment fort inspirantes », explique l'hôte de PechaKucha Québec, Denis François Gravel.

Pour plus d'informations : facebook.com/PechaKuchaQuebec ou pechakucha.org/cities/quebec

-30-

Source | PechaKucha Québec

Informations ou entrevues :

- Denis François Gravel (418 571-4984 ou dfgravel@presentabilite.com)
- Raymond Poirier (418 558-9560 ou lr.poirier@gmail.com)